

Le P. Lelièvre adresse la parole, ainsi que MM. de la Rochelle et Beaudry, et Mgr Roy résume le travail de la journée. Il développe la question des cercles ruraux, qu'il considère comme l'une des plus importantes, puis termine par des conseils qui sont religieusement écoutés.

La Convention s'est terminée par un salut du T. S. Sacrement, à Notre-Dame de Lourdes.

LES DÉFUNTS DE LA CROIX NOIRE

On recommande aux prières de tous les associés de la Société diocésaine de Tempérance de la Croix Noire — selon les dispositions de l'article 19 des Règlements :

S.-Alphonse de Thetford—Dame Auguste Métivier, mars 1916.—
Harvey Watts et Dame Trefflé Cliche, avril, 1916.